
vEXPO besser ohne Veranstaltungsort?
Beitrag von „Thor Hellbørg“ vom 22. Oktober 2007, 16:42

@Nr.1:
Wir haben keinen Mottobereich vorgegeben, sondern nur ein kleines (uns störendes)
Themengebiet ausgeklammert, dass traditionell eher wenig zur Völkerverständigung beiträgt.
Wenn ein Land heutzutage seine Armee auf der Expo präsentieren würde, wäre man dort sicher
auch nicht begeistert davon.

@Carmen:
Oh Carmen, du bist sooo einfühlsam.  
Ich war leider bei der vExpo in Ratelon noch nicht "in der Szene" und kann das deshalb nicht
beurteilen. Wenn diese 3 Leute nicht den Alleinunterhalter spielen müssen, fällt so ein kleines
Team sicher auch nicht weiter auf. Bei uns herrscht aber leider ein spürbarer Besuchermangel.
Die internationalen Streitereien, Scheidung von Georg und Leoly etc. haben gewiss ihren Teil
dazu beigetragen.
Nun wird sich aber bei uns beschwert, das auf der vExpo nichts los sei.
Mit dem "Hampelmann" wollte ich nur ausdrücken, das wir zwar die vExpo mit einem guten
Dutzend NebenIDs "bereichern" könnten. Jedoch ist das (glaube ich) kaum der Sinn der
Ausstellung.

@Rihanna:
Wir können die Abschlussfeier und auch weitere Events gerne parallel im Forum ausgestalten.
Das geht aber auch nur, wenn mehr als 3-5 Leute daran teilnehmen. Wirkt sonst leicht komisch
bis surreal.
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